



Pas facile

Parfois je confonds la gauche avec la droite ; par contre, le haut et le bas c'est très clair ; en haut il y a ma tête, en bas il y a mes pieds ; devant et derrière c'est aussi facile, derrière c'est pour le sac à dos, comme ça devant, il n'y a rien à porter ; mais il faut que je réfléchisse quand je dois montrer ma main droite ou ma main gauche, et parfois je fais à l'envers ; la main, par contre, elle sait, elle ne se trompe jamais quand elle prend le crayon pour dessiner dans le cahier.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr